

Province de UXEMbourg



le droit humanitaire

Le meilleur apprenti-restaurateur est Rochois

Hervé Thomas, un Rochois de 19 ans, a remporté le titre de meilleur apprenti-restaurateur.

En famille

Depuis trois ans aussi, Hervé Tho-Depuis trois airs aussi, rieve ino-mas fréquente le centre de forma-tion de Libramont. Il y est à l'écoute de formateurs professionnels indé-pendants : MM. Schroeder, Baillet et Feller.

« Les Senteurs de Lys »

* Les Senteurs de Lys *
Attardons-nous un instant sur ce
fameux concours qui vient de sacrer
Herve Thomas. Il se déroule en
deux parties.

Le jeun restaurateur a tout
d'abord officie en cuisine. Il y a préparé des fliets de truite en guise d'entrée. Pour le plat principal, il a opte
pour une côte à l'os grillée accompas'est poursuivi par une présentation
de fromages et un dessert à base de
melon. Mais ce n'était pas tout. Hervé Thomas devait encore prouver
son savoir-faire en salle.

Il lui incombait donc de dresser
la table, de découper les viandes et
d'assurer le service des vins et des
bières.

De plus, le futur laureat ayant à

